

EKSPOS

H-1 Lebaran, Personel Ops Ketupat Cartenz 2023 Laksanakan Patroli dan Berikan Imbauan Kamtibmas

Achmad Sarjono - PAPUA.EKSPOS.CO.ID

Apr 21, 2023 - 17:59



JAYAPURA - Guna menjaga situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif sehari sebelum lebaran Idul Fitri 1444 H, personel yang tergabung dalam Ops Ketupat Cartenz 2023 Polda Papua melaksanakan patroli di seputaran Kota Jayapura, Jumat (21/04).

AKP Novilus Yoku selaku Padal UKL 1 yang memimpin kegiatan patroli mengatakan, pada H-1 lebaran kali ini pihaknya terus melaksanakan patroli dan memberikan imbauan Kamtibmas di Kota Jayapura untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam beraktifitas khususnya di bulan suci Ramadhan, selain itu untuk mencegah gangguan Kamtibmas, kemacetan

lalu lintas dan gangguan lainnya.

“Hari ini kami melaksanakan patroli dengan route Hamadi, Ring Road, Pantai Holtekamp, Abepura, Skylend dan Kota Jayapura, selain melaksanakan patroli kami juga melakukan pengaturan arus lalu lintas dan menyampaikan imbauan Kamtibmas kepada masyarakat,” ucapnya.



AKP Novilus juga menjelaskan secara umum situasi Kamtibmas dan Arus Lalulintas di H-1 lebaran terpantau tetap aman, lancar serta kondusif.

“Sampai saat ini situasi Kamtibmas aman dan kondusif, personel terus melakukan patroli dan penjagaan di Pos- Pos pengamanan Ops Ketupat Cartenz 2023 untuk memastikan keamanan sehingga masyarakat dapat melakukan aktifitas dengan nyaman,” jelasnya.

Lebih lanjut, AKP Novilus mengungkapkan pelaksanaan Operasi Ketupat Cartenz 2023 adalah kegiatan Kepolisian dalam rangka memberikan pelayanan dan pengamanan arus mudik dan arus balik bagi masyarakat serta arus kendaraan masyarakat yang hendak bepergian.

“Kegiatan ini rutin dilaksanakan setiap tahun. Polda Papua juga menempatkan beberapa pos pada pelaksanaan Operasi Ketupat Cartenz 2023,” ungkapnya.

AKP Novilus pun mengimbau masyarakat untuk tetap tertib berlalu lintas, tetap menjaga keselamatan dan jangan kebut-kebutan di jalan raya karena dapat membahayakan diri sendiri maupun orang lain.

“Mari kita bersama-sama jaga Kamtibmas di tanah Papua ini agar tetap aman dan kondusif,” imbaunya. (*)